

domingo 12 de junio de 2022

Diputación lanza una campaña en redes sociales para promover las adopciones en el Centro Provincial de Animales

A través de testimonios reales de los nuevos adoptantes, se busca animar a la ciudadanía a dar una segunda oportunidad a los animales recogidos en el Centro



La Diputación de Huelva, a través del Servicio de Medio Ambiente, pone en marcha una nueva campaña de difusión a través de sus perfiles sociales con contenido audiovisual, en la que se da voz a historias reales de personas que han adoptado a alguno de los perros albergados en el Centro Provincial de Animales Abandonados, ubicado en Valverde del Camino, con el fin de promover las adopciones y concienciar a la ciudadanía

José Miguel Torres y Wendy

Adoptada en el Centro Provincial de Animales ubicado en Valverde del Camino

Descargar imagen

contra el abandono animal.

‘Cuando Wendy encontró a Torres’ es el título del primer vídeo con el que se pone en marcha esta nueva campaña que muestra la cara más amable de las adopciones a través del inicio de ese vínculo afectivo y gratificante que se crea entre el animal y su nueva familia. Cada mes se irán mostrando en las redes sociales nuevas historias de ‘flechazo animal-humano’ de la mano de los propios protagonistas.

Con esta nueva acción, la Diputación de Huelva quiere impulsar la adopción de estos animales que merecen tener una segunda oportunidad y encontrar un nuevo hogar. Para conocer a los perros que se encuentran dispuestos para su adopción y tramitar una cita previa, las personas interesadas pueden entrar en la web www.refugiodeanimalesprovincialdehuelva.com, llamar al teléfono 619123731 o escribir un correo electrónico a refugioprovincialhuelva@athisa.es

refugioprovincialhuelva@athisa.es

Centro Provincial de Animales

Los principales objetivos marcados desde la Diputación de Huelva son velar por la calidad de vida de los perros que permanecen en este centro provincial, así como impulsar de manera firme la consecución del abandono cero a través de la concienciación y la sensibilización de la ciudadanía, y fomentar las adopciones de todos los animales albergados, ofreciendo todas las facilidades a los futuros dueños para lograr que los animales encuentren un hogar y tengan una segunda oportunidad.

En los últimos años, desde el Servicio de Medio Ambiente se están poniendo en marcha diferentes campañas de sensibilización contra el abandono y por el fomento de la adopción, así como la celebración de dos ediciones de la Feria Provincial de Adopción de Animales 'Huelva Protege', entre otras acciones.

Respecto al Centro Provincial de Animales, cada año se toman una serie de medidas específicas para la mejora de sus instalaciones. En la actualidad, cuenta con un quirófano perfectamente equipado y una sala de hospitalización para acoger la recuperación de animales que lleguen enfermos o tengan que ser intervenidos, así como para albergar las camadas de cachorros que lleguen al centro, preservándolas de posibles enfermedades de perros adultos.

El centro consta además de un consultorio veterinario equipado para la vacunación, desparasitación, cura y administración de los tratamientos, en el que trabaja el equipo veterinario que vela por el bienestar de los animales, además de una zona de oficinas y un almacén.

Desde 2019, las instalaciones del Centro Provincial de Animales abandonados cuentan con un circuito de agility canino, instalado en una nueva zona de esparcimiento que cedió el Ayuntamiento de Valverde del Camino, que conforma un recorrido con diversos obstáculos para fomentar el ejercicio físico de los perros albergados en el centro, trabajando tanto su agilidad física como mental y ayudando así a su sociabilización, adquiriendo confianza en la persona que los acompañe durante el recorrido y aportándoles bienestar general.

El Centro Provincial de Animales dispone de 2 gateras y 68 cheniles para perros -10 de ellos destinados a los animales que se encuentran en cuarentena-. Cada chenil consta de dos zonas: una interior y otra exterior. Todos los departamentos están dotados con bebederos automáticos, comederos y camas. Existen además varios patios de recreo dispuestos para la sociabilización de los animales del centro.